

圓長寺通信

第48号

真宗大谷派 一心山 圓長寺
490-1144 海部郡大治町西條南屋敷 83 052-444-2339
ホームページもあります。ご家族で通信をご覧になって
いただけていたら幸いです。 2020. 6月発行

泣いて 生まれて 響く命

きっと嬉しくて 笑っているんだ

僕らはきっと 出逢うでしょう

手を引き 背を押し 出逢うでしょう

～中略～



朝も昼も夜もずっと そこにある

暗闇にほら響け 一番星

愛する人や 親友（トモ）と呼べる人に

出逢エール 愛する人よ 親愛なる友よ

星影に響くはエール 『星影のエール』 GReeeN

一部抜粋

2020年（令和2年）中止

圓長寺夏祭り

盂蘭盆会（合同法要）

*合同法要はありません。圓長寺のみでお盆の法要を行う予定です。

換気、消毒等を置いてウイルス対策を心がけていますのでお盆中は本堂へもお立ち寄りいただけます。

感染予防の為、お茶の用意はありません。ご了承ください。お菓子はお持ち帰り下さい。

2020年7月2日(木) 再開

お寺サロン 野菜販売 10-11時

農協の「元気朝市おおはる」の朝市が6月より再開されました。それに伴い、下記の感染予防にご協力いただきながら時間を短縮して再開する予定です。

- 販売者・購入者共にマスク着用
- 金銭の受け渡しはトレーとする
- 支払いを待つ際の人との間隔を広く保つ
- 寝不足、風邪気味など体調に不安のある方はお立ち寄りご遠慮下さい（熱が37.5℃以上ある方はお断りします）

○熱中症予防に飲み物をご持参ください

***レジ袋が有料（5円）になります。**

マイバックをお持ちください。

本堂は消毒を設置し、換気を行い解放しております。暑い時期ですので、感染予防にお互い留意しながら自由に休憩してください。

皆様いかがお過ごしでしょうか。上記の詩は、朝の連続テレビ小説「エール」の主題歌の一部です。この曲を作り歌っているGReeeNさんがある番組に送られたメッセージが自粛生活を送っている私の心に響きました。一部を紹介します。

「こんな時だからこそ、今、全ての人が一生の仲間に出逢える気がします。自分の頑張りが誰かの頑張りに、誰かの頑張りが自分の頑張りに。暗闇でこそ輝く星影であれましように。」

目に見えないウイルスに怯え、先の見えない暮らしにため息ばかりの日々を送っていた心に光をくれたGReeeNさんでした。

ウイルスの薬が開発されても、インフルエンザと同じく予防しながら共存していく日々が続いていくであろう。だから未来を見据えて行動しようと思いを直しました。当たり前のように毎年予防接種を受けている私達ですが、そのワクチンが開発されるまでに、先人の並々ならぬご苦労があったのだと思います。今は新たなウイルスと共存する為、新たな生活様式を考え、後の世代へ残していく役割を担う番なのかもしれないですね。手洗い、うがい、消毒、換気、自身の体調管理など今から当たり前の習慣として身につけておく必要があるのでしょうか。今年は無事な行事もありますが、皆様の協力を得ながら徐々に行事の再開を試みていけたらと考えています。

『朝も昼も夜もずっと そこにある

暗闇にほら響け 一番星』

圓長寺はそんな一番星になり、皆さんに寄り添えたらと思います。

法事や月参り、納骨堂や共同墓地以外のちよつとした事でも、お気軽にご相談ください。

